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Promozione ADojJo le dimissitmi di BeUtu:d edel suo staff . IL TOP 11 D-ECCELLENZA Il Padule ha scelto il nuovo tecnico 
Torna al timone Carlo Cardoni 

PADULE -TI Padule ha un nuovo allena dule Calcio 1976 può ancora dare molto 
tore: si tratta di Carlo Cardoni, che torna nell'ultima parte del campionato, ravvi
sulla panchina dopo precedenti espe sando l'opportunità di una scossa per 
rienze avute con la stessa società. l'ambiente eper la squadra. Si esprimo
Contestualmente la società ha voluto rin nò sentiti ringraziamenti alla società per 
graziare pubblicamente l'ex mister Gior la fiducia concessa eper la collaborazio
gio Bellucci che insieme al preparatore ne specialmente nei momenti delicati 
atlètico Adalberto Angeletti e al prepara della stagione." 
tore dei portieri Glauco Passeri hanno .La società del Padule in tutte le sue com
presentato due giorni fa le loro dimissio .ponenti ha ringraziato.Bellucci, Angelet
ni con una lettera nella quale hanno ti e Passeri per l'impegno profuso e la 
espresso "profondo rammarico per i ri grande professionalità e competenza che 
sultati negativi ed una classifica alquan hanno pdrtato nell'ambiente, augurando 
to deficitaria. Questo atto di responsabili loro le migliori fortune in un futuro che 
tà - viene scritto nella lettera - va nella sarà sicuramente ricco di soddisfazioni 
direzione e nel convincimento che il Pa- per lo spessore umano e professionale. 

Tre punti preziosi a Cannara"In campo 
non sapevo Bastia fuori dal tunneldi essere a +5" 

Mancini: "VogliamoHa smentito I più critici 
Dopo un primo pe~iodo 

di amolentamento evitare i play out"Berdini hacominciato 
a segnare e a far ricredere 
anche coloro che lo 
avevano preso di mira 

Ko che brucia 

BASTIA UMBRA - Si salverà il prio al Cannara. Poi, quando a 
Bastia? Questo dubbio ha tormen- . questo trasferimento mancava so
tato per lungo tempo lo stato d'ani lo qualche dettaglio, il Bastia si è 
mo della tifoseria. Adesso quell'in aggiudicato asorpresa il cartellino 
terrogativo sta trovando consensi . del giocatore. "E' vero, ero molto 
concreti. Derivano tutti dalla bel vicino al Cannara - conferma 
la escalation che la squadra di Mancini - ma è vero anche che 
Massimo Cocciari sta compiendo, sono venuto di corsa al Bastia, ap
ma soprattutto da un rinnovato pena mi fu accennata questa possi
rendimento di cui gode tutto il bilità e certamente non mi sono 
complesso. Per tutto questo c'è pentito di questa mia decisione". 
tanta soddisfazione, anche se nes Perche? "Qui ho trovato tutto quel
suno al momento prova ad alzare i lo che un giocatore può desidera-
toni trionfalistici. re. C'è un grande 
Cocciari, oltre ad gruppo, un allena-
essere un bravo al tore bravissimo un 
lenatore, si dovreb direttore sportivo 

he eravamo a + 5". E che la ria di questo campionato e il gono da qui al 27 di aprile". A be trasformare an sempre presente 
)rmai, aparte i dettagli, è cosa 'salto' in serie D. E' molto impor cominciare da domenica contro il che in un ottimo che ci pungola e al 

pompiere per smor tempo stesso ci 
I precisare Berdini -, l'abbrac do i campionati si vincono alme di via Salvador All~"nde, poi, la 
I. "No, assolutamente - ci tie tante, ma non lo è. In tutto il mon Gabelletta. Al Comunale nuovo 

zare o tenere sotto esalta e soprattutto 
dei miei compagni a fine gara no con 65 punti in classifica, per palla non rimbalza neanche male. 'controllo un sem c'è il caldo soste
beratorio, ma non inganni. TI cui noi dobbiamo farne ancora tre Deruta e Berdini ormai lo hanno pre più coinvqlgen gno dei tanti soste

Nella morsa Daniel Mancini tra Ercolani è Fuscagni 

I non è il gol che vale la vitto- dici nelle nove partite che riman- capito da un po', 

Hpresidente della Grifo Ponte: "Solo l'assistente ci bapenalizzati" 

Moschini spegne le polemiche
 
TORGIANO - Ifgiorno dopo il pareggio interno troppo è stato supportato da un guardalinee non 
conseguito contro il Semonte, è ancora viva nel all'altezza che ha volutamente reagito ai soliti 
l'ambiente della Grifo Pontenuovo la rabbia per i schemi del pubblico con un comportamento deli
due gol annullati negli ultimi dieci minuti di gara, beratamente ostile nei nostri confronti. Edire che 
rabbia acuita dalla consapevolezza di aver disputa in occasione del gol di Papatolo, il nostro giocatore 
to ancora una volta una prestazione di alto livello. era in posizione regolare di almeno due metri, una 
Aparlare per tutti è il presidente Moschini: "Sono situazione facile da valutare visto che tuttà l'azio
nel calcio come presidente o vicepresidente da ne si è svolta in un fazzoletto· di campo e con il 
più di dieci anni e non mi sono mai avvalso di guardalinee perfettamente in linea. Tengo aribadi
trasmissioni sportive o testate giornalistiche per re che io non ho nulla contro gli arbitri ecome me 
criticare l'operato di arbitri e collaboratori. Riten tutta la Grifo Pontenuovo, ma vorrei far presente 
go che il direttore di gara possa commettere degli che dietro una società ci sono sacrifici enormi che 
errori ma mai in malafede eanche in questo cam non posson"o essere Vanificati da reazioni stizzite 
pionato le direzioni arbitrali che abbiamo avuto come quella di domenica. Inutile dire che i due 
son sempre state ottime, compresa quella di dome punti persi ieri avevano per noi una valenza fonda
nica. In una partita non facile l'arbitro è sempre mentale per il prosieguo della stagione". 
stato bravo ad interpretare le varie situazioni, pur- Mattia Pecetta 

te entusiasmo che nitori. Per noi ilIo
si respira un po' in ro apporto è molto 
tutta la città. Que importante. ACan
sto Bastia, dopo il nara, dopo il fi
blitz di Cannara, è schio d'inizio, ho 
potuto sbarcare sul sentito dal campo 
la "Terra promes tutti quei cori econ
sa" della salvezza. fesso mi èvenuta la -, 
Per la prima volta, pelle d'oca. lUtto 
infatti, da quando è Ok "Alex" Marchetti sommato - prose
iniziato questo di gue Mancini -la vit
sgraziato torneo, la squadra si ri toria di Cannara non fa una grin
trova fuori dalla zona play out. lUt za. Soprattutto nel secondo tempo 
to èpotuto avvenire grazie ad una abbiamo tenuto il campo molto 
pregevole serie di vittorie (tre) con bene comprimendo gli avversari 
secutive iniziate sul terreno della nella propria meta campo". Eque-
Grifo Ponte, proseguite con l'im ste reti sempre nei minuti di recu
portante successo contro l'Atleti pero? "E' un buon segno ma è 
co Montecchio econ l'affermazio anche la conferma che siamo un 
ne ottenuta sul campo dj Canna gruppo che non molla mai. Voglia
ra, tradizionalmente da sempre mo portare il Bastia alla salvezza, 
avaro di punti per i colori bianco se poi ci riusciremo senza passare 
rossi. Adecidere questo incontro nella roulette dei play out, vorrà 
èstato Danie! Mancini, un giocato dire che saremo stati anche molto 
re che durante il calciomercato di bravi·. 
novembre è stato vicinissimo pro- Leonello Carloni 


